

豊福小校長室より



水泳教室の様子

<保護者の皆様へ 学校閉庁日のお知らせです>

8月13日(火)～16日(金)

この期間の緊急連絡先 ☎32-1907 (市教育委員会) (8:30～17:15)

☎32-1111 (市役所代表) (時間外、閉庁日以外も含む)



※カラー版は学校HPに掲載中です 令和6年7月18日 第13号 校長 志水 英子

さあ、夏休みが始まります！

いよいよ20日(土)から夏休み。与えられた時間の生かし方は、無限大です。楽しく有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。夏休みは、自分の時間をどう使うかを学ぶ絶好の機会です。そのためにも計画(ときに修正)は大事です。

夏休み中は、交通事故や川遊び不審者等に十分気を付け、子供たちが命を守り、安全に過ごすことができますよう保護者の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

～地域の方からうれしいお声が届きました～
「子供たちが地域であいさつを頑張っているようです。うれしいです。」

7月19日(金)の夏休み前全校集会で、3つの事例において子供たちに具体的に話をし、しっかり褒めたいと思います。

学校では、「2言あいさつ(あいさつの言葉に、もう一つのあいさつを付け加える)」が飛び交うようになってきています。長休み中も地域で、しっかりあいさつをしてほしいと伝えます。保護者の皆様、御家庭でもあいさつができるようどうぞ宜しくお願いします。



7/9 児童集会の様子

豊福小学校の子供たちに身に付けさせたい力

2 目標に向かって自ら取り組む力

今日は、「3 役割意識と自己有用感を育む掃除指導の推進」について考えていきます。

2 目標に向かって自ら取り組む態度

膝をついて拭く「豊福拭き」



1 自尊感情(自己有用感、自己肯定感)を育む活動の推進

2 児童の能動的活動の推進による「やる気」の醸成

3 役割意識と自己有用感を育む掃除指導の推進

4 読み・書き・計算の習熟の徹底

5 読書目標の自己設定と振り返り

6 生活リズムの確立

校舎を大事にしていきましょう！

建替が決定した豊福小校舎。今後、設計・工事が進み、新校舎が建設され、引っ越しの後に取り壊しとなります。まだ、その日程は、正式決定していませんが、現在の校舎で学ぶ日も、残り数年となります。古い校舎ですが、子供たちは、掃除時間に床に膝をつき、板目に沿って丁寧に拭く「豊福拭き」をしています。自分に与えられた掃除場所をきれいに拭き上げる。一人一人のがんばりによって学校は、学ぶ環境は、整えられています。